

Ya es una **CUBANA** realidad...



# HABANA-NEW YORK

por **CUBANA** en vuelo directo sin escala  
en los *Super G Constellations*

los más nuevos... los más lujosos... los más veloces!



Vivimos en el siglo de la velocidad. Acortar distancias ganándole tiempo al tiempo, ha sido la necesidad insalvable del hombre moderno y ahora surge en nuevas direcciones en la empresa de toda empresa de transporte aéreo, mitigada por la época y el progreso que aqueja así: la distancia.

Con verdadero orgullo Cubana de Aviación anuncia la inauguración de su línea directa entre La Habana y New York el próximo día 12 de mayo, utilizando para ello el más moderno y rápido equipo existente para el servicio de pasajeros, —los Super G Constellations—, clase maestra de la aviación americana.

Con la superación de todos los cubanos tenemos además un plan de expansión de los vuelos directos en nuevos años de ofrecer el mejor servicio de transporte aéreo a que pueda aspirar a ser alguno y a mantener el nombre de Cuba en las más altas plazas de la aviación comercial del mundo. Para ello se han seleccionado precisamente los lujosos y potentes "Super G Constellations", que a un costo de más de \$2,500,000.00 ofrecen a velocidades de más de 550 kmh. por hora, extraordinaria estabilidad, amplitud y lujo en refinado ambiente que nos entorga y hace sentir a todos en toda y constante rapidez.

Para resumir las aspiraciones de los aviones que servirán la ruta entre La Habana y New York basta recordar que se trata de los más modernos en vuelo en el mundo. Y, finalmente, quedarnos con los tripulantes, así como el personal de tierra que los manejan con un orgullo de Cuba. Pero además también, en esta hora, nuestro reconocimiento a la labor que en beneficio de la industria aérea nacional han realizado conjuntamente empresarios y trabajadores, con el total entusiasmo y respeto del Gobierno de la República a través del Banco de Desarrollo Económico y Social de Cuba.

El inicio de los operaciones de CUBANA DE AVIACION entre La Habana y New York representa para nuestra historia mucha más que una expansión de la línea aérea mexicana cubana. Simboliza así más que una respuesta de edad de todos los transportadores aéreos del mundo —el servicio a las más populosas metrópolis de la América— el de llevar a aquella la aviación nacional en las mejores y ya perfeccionadas cubanas.

Valor por CUBANA en sus potentes y modernas aeronaves ha de ser la consigna de todos los cubanos y el placer de todos los viajeros del mundo.

José Capel Vilaboy,  
DIRECTOR

C. CUBANA DE AVIACION